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  ホームぺージへの掲載 

  １ １ 月 １ 1日 掲 載 
 

 

岐阜県立土岐商業高等学校岐阜県立土岐商業高等学校岐阜県立土岐商業高等学校岐阜県立土岐商業高等学校 

 

                   学 校 長  服 部 哲 明 

                    学校所在地    土岐市土岐津町土岐口1259-1  電話0572-54-1291 

  

１  会議の名称   岐阜県立土岐商業高等学校評議員の会（第２回） 

 

２ 会議の構成 （敬称略） 

        委 員         伊 藤  みち子     本校卒業生 

加 藤  奈生子      土岐地区更生保護女性会 

                       竹 下  啓 太    あいちビジネス専門学校教務科長 

柘 植  悦 朗      東海旅客鉄道株式会社土岐市駅長 

                       土 本  忠 孝      土岐口財産区議長 

     

        学校側         校        長      服 部 哲 明 

                    教        頭      服 部   博 

                       事 務 長             古 田 克 治 

                       教 務 主 任              吉 田 敏 雄 

            企 画 広 報 部   小 栗 和 成 

                       生 徒 指 導 主 事     横 田 勇 司 

                       進 路 指 導 主 事           林    勇 二 

                       特 活 部 長     工 藤 昌 義 

            （記  録）        小 森 範 子 

３ 会議の目的 

  学校運営や教育活動等について地域の有識者や関係機関・団体等の代表者から幅広く意

見を聞き、地域社会からの支援・協力を得て、開かれた特色ある学校づくりを推進し、生

徒の健やかな成長を図る。 

 

４  会議の開催   日 時   平成２１年１１月６日(金）１３：００～１５：００ 

                 場 所   土岐商業高等学校校長室 

                 出席者   委員４名 学校側６名  計１０名が参加 

 

５ 会議の概要 

（１）テーマ     意見聴取「授業を見学して」 

 

意見１ 寝ている生徒がおらず、まじめに授業に取り組んでいる姿が見られた。ま

た、最新の情報機器が充実しており、生徒は幸せである。 

意見２ 設備が充実しており、生徒はまじめに授業を受けている。 

意見３ 教員が熱心に指導していた。真剣に受けている生徒とそうでない生徒がい

るのを見て、惹きこまれるような授業と眠たくなるような授業があることを

実感した。実践の授業は、進学する生徒には、あまり必要ないと感じた。そ

れぞれの生徒にあった授業が選択できるようにしてはどうか。 
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意見１ 生徒の登下校を見ていると、２・３年前に比べて変わったと感じる。深夜

俳諧などをする生徒を見かけなくなった。小学校・中学校等の入学式に出席

すると、低学年になる程生徒が少なくなっている。今後、少子化を現実問題

として捉え、学校運営をしていく必要がある。 

 

意見２ 私の会社は大量退職時代であり、社員が少なくなっている。離職率は非常

に低いので、ぜひ今後も優秀な生徒を送ってほしい。また、土岐商の生徒の

乗車マナーはとても良く、しつけが行き届いている。引き続き、指導をお願

いしたい。新型インフルエンザの第２派に気をつけていただきたい。安全運

転重視のため、台風や人身事故などによるダイヤの遅れ等で、生徒が朝遅れ

ることがあるが、ご理解いただきたい。 

 

意見３ 景気の影響で、授業料の滞納等はないか。 

   （回答） 

事務が中心となって、今のところ全員納入されている。授業料の自動引き

落としができなかった生徒については、電話等個別で対応している。授業料

以外に部活動などの諸経費がかかり、さらに大学へ進学するとなると、兄弟

姉妹がいる生徒の家計には、やはり負担がかかる。したがって、奨学金制度

を利用する生徒が年々増えてきている。 

 

６ 数字で見る「平成２１年度土岐商」 

   

次の３点について、資料を提示し、説明させていただいた。    

 

① 進路状況 

      ・平成２１年度 進路状況 

② 各種検定・資格取得状況 

      ・過去３年間と今年度現時点での各種検定・資格取得状況 

③ 主な部活動結果 

・平成２１年度 主な部活動結果 

 

６ 会議のまとめ 

 評議員の方々より、教科指導、生徒指導、設備等について高い評価を得ることができた。

これからも、学校評議員の方々からの貴重なご意見を参考に「開かれた特色ある学校づく

り」を更に推進していきたい。 

（２）テーマ  意見交流「これからの土岐商」 


